



Gaceta Oficial del Municipio de Moreleón

INFORME DEL CRONISTA MUNICIPAL

El Cronista Municipal de Moreleón, Mtro. Rosendo López Pérez, en el marco de las actividades del Bando Patrio, presentó a través de redes sociales, el pasado 29 de septiembre de 2025, el libro titulado *Padres y madres fundadores de Moreleón, Vol. II*, elaborado en colaboración con el C. Luis Miguel Alcántar Cerna. Esta obra, que actualmente se encuentra en proceso de impresión, aborda la genealogía de las familias fundadoras de Moreleón, y constituye un esfuerzo por rescatar la historia de los primeros pobladores, reforzando la identidad y el sentido de pertenencia de los habitantes de nuestra ciudad.

Asimismo, el Cronista Municipal informó que recientemente concluyó la redición del libro *El Ángel del Béisbol*, escrito por Ángel Chávez Estrada, en el cual realizó un trabajo de corrección de estilo. Se espera que la obra sea presentada el próximo año con motivo del primer aniversario luctuoso de su autor, quien dedicó más de 30 años a la formación de jóvenes y a la enseñanza de valores a través del béisbol en el campo de la colonia El Ranchito. Este trabajo no solo preserva la memoria de un destacado formador deportivo, sino que también resalta la importancia del deporte como medio de formación integral de la juventud.

En ese contexto, como parte de una serie de eventos programados para realzar el béisbol durante el año 2026, el Cronista Municipal adelantó que, de manera tentativa, en el mes de enero se montará una exposición museográfica sobre la historia del béisbol en Moreleón, y con motivo de su inauguración, se presentará el libro *Memorias del béisbol*, escrito por don Esteban García —y que ya había sido previamente revisado por el Cronista—, consolidando así un esfuerzo por preservar y difundir la historia deportiva de nuestra comunidad.

Con estos trabajos, el Cronista Municipal, Mtro. Rosendo López Pérez, reafirma su compromiso con la preservación, difusión y fortalecimiento de la memoria histórica de Moreleón, destacando que tanto los estudios genealógicos como los proyectos vinculados al deporte contribuyen a reforzar la identidad, los valores y el sentido de pertenencia de todos los habitantes de nuestra ciudad.